



## 2ème et 3ème jour

publié le 18/01/2018

Un grande partie du domaine skiable est restée fermée mercredi suite à de fortes rafales de vent sur les crêtes. Les élèves ont tout de même pu profiter grâce à une neige de bonne qualité. Nous avons terminé la journée par un quartier libre dans la ville de Saint-Lary.

Aujourd'hui, la météo est tout simplement parfaite : ciel bleu, grand soleil et l'ensemble du domaine ouvert ! Les élèves ont progressé sur des pistes vertes, bleues et rouges en fonction de leur niveau. Ce soir, c'est la boum !!!



